

Le concours de pêche à la palangrotte fait le poids

En plein milieu du mois d'août, c'est l'effervescence sur le port. Il affiche complet. Le traditionnel concours de pêche à la palangrotte ajoute à l'ambiance un soupçon d'euphorie. Comme chaque année, les participants ont des profils variés. Du pêcheur chevronné affichant un palmarès impressionnant, au pêcheur occasionnel venu en famille, tous les concurrents ont en commun le plaisir de partager ces moments à Sulinzara.

À la capitainerie, on confirme que le concours de pêche mêle tous les profils. *"C'est l'occasion de voir se rencontrer des plaisanciers locaux ayant leur bateau à l'année dans le port et les équipages des navires de passage."* Pour la quinzaine de bateaux embarqués dans l'aventure, le départ du port était fixé à 7 heures, avec un retour prévu à la mi-journée.

À leur retour, les *pescadori*, rejoints par leurs familles, ont été accueillis par l'équipe de la capitainerie afin de partager un moment de convivialité mais également de recueillement. Ainsi, les participants ont observé une minute de silence en mémoire de Philippe Desselles. Récemment décédé, celui que tout le monde appelait familièrement Tonton était un résident permanent depuis une quinzaine d'années et



Le gagnant découvrant sa pesée de 8,7 kg qui lui garantit la première place du concours.

(PHOTOS J.-M. C.)

un membre apprécié de la communauté portuaire.

L'heure de la pesée

L'exercice de la pesée, menée de main de maître par Jeremy, maître de port et fondateur de l'association Sulinzara in Pesca, a abouti à un résultat sans appel : le *Mahi Mahi* remporte le concours avec 8,7 kg de poissons.

Habitants de la commune voisine de Solaro, les ga-

gnants sont des habitués du concours qu'ils gagnent pour la première fois. *"C'est une surprise car nous avons dû rentrer au port plus tôt, vers 11 heures, et on ne s'imaginait pas gagner"*, assurent-ils.

Ravi de remporter une canne à pêche d'une valeur de 1000€, l'équipage du *Mahi Mahi* a fêté dignement cette victoire lors de l'apéritif du concours.

Les autres gagnants ont eu

le plaisir de recevoir des prix offerts par les partenaires du concours, des locations de bateaux offertes par Solenzara Marine Service et Corse Nautic Service et des équipements proposés par Isula Marine et Zara Sports.

En plein cœur de la saison, le port solenzarais s'est offert une parenthèse d'amitié et de bonne humeur avant de replonger dans l'agitation estivale.

J.-M. C.



Les quatre membres d'équipage du Mahi Mahi ne regrettent pas leur choix de coin de pêche.



Tous les équipages ont fait la fête ensemble sur la piazza Dominique-Marfisi.